
My Town Topics
地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

業  文化  福祉に多大な貢献
下塩見さんに高齢者叙勲

身の障害乗り越え尽力自 岩下さんに県知事表彰

童たちがいきいきと発表児 へき地・小規模校連盟研究会

産

↑他校の教職員たち
が、１年生の授業風景
を視察

←３年生と４年生の複
式学級で、元気に音読
する児童たち

　汐見の下塩見三好さん
が 高齢者叙勲で旭日単
光 章 を 受 章 さ れ、11 月
５日 、役場町長室で川
添健町長から下塩見さん
に伝達されました。
　 下 塩 見 さ ん は、 昭 和
46 年４月に旧長島町議
会議員に初当選以来、連
続４期 16 年にわたり在
職し、同議会の各委員会
委員長をなど歴任され、
産業の振興、文化、福祉
の向上などに多大の貢献をされました。
　叙勲を手にした下塩見さんは「皆さんのご指導をい
ただき、立派な章をいただくことができました」と喜
んでいました。

　　宮ノ浦の岩下國治
さんが県知事表彰を受
けられ、12 月３日、役
場町長室で川添健町長
から岩下さんに表彰状
が伝達されました。
　岩下さんは、平成２
年から旧東町身体障害
者連絡協議会、平成 18
年から長島町身体障害
者連絡協議会の副会長
を歴任され、自身の障
害を乗り越え、長年に
わたり障害者の更生に尽力されました。
　表彰状を受け取った岩下さんは「これからも障害者
が積極的に社会参加できるよう努力したい」と話して
いました。

　11 月 12 日、本浦小学校で出水地区へき地・
小規模校教育連盟研究会が開催されました。
　この会では、１年生と３・４年生の２つの
学級で研究授業があり、出水地区内から 56
人の教職員が参加して、研究協議が行われま
した。
　同校は、これまで「豊かに読む力」「伝え
合う力」を育てるための研究を行ってきまし
た。音読発表会を開いたり、俳句タイムで積
極的に俳句をつくったりして表現力を高め、
国語の授業では、学習のしつけや国語の授業
の進め方についての研究を進めてきました。
　当日は、児童たちが授業に集中して取り組
み、いきいきと発表している姿が見られ、こ
れまでの研究の成果を地区内に発表すること
ができ、意義のある研究会となりました。
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